

## **Einwohnerfragestunde**

**Ortsrat Heusweiler, 13.06.2018**

*Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen. Im Anschluss daran wird die Sitzung fortgeführt.*

Frau Iris Langguth möchte ihr geplantes Projekt, den Erwerb eines Grundstückes zur Anlegung einer Permakultur mit einem „essbaren“ Waldgarten vorstellen. Der Beweggrund zu dem Projekt sei, vor Ort etwas Positives für die Menschen und die Umwelt zu tun. Zu einem späteren Zeitpunkt sollten auch noch Bienen zu dem Projekt hinzukommen. Dieses Grundstück sei nicht nur für sie alleine gedacht, sondern es sollten auch Einladungen ausgesprochen werden, um die Entwicklung verfolgen zu können. Auch für die Kinder des benachbarten Kindergartens und der Förderschule sollte die Möglichkeit bestehen, das Projekt kennen zu lernen. Das Projekt sei für einen Zeitraum von 20-25 Jahren angedacht.

Auf Nachfrage von Herrn Dr. Steinrücken, ob das Projekt somit nicht grundsätzlich offen und zugänglich sei, antwortet Frau Langguth, dass kein öffentlicher Park geplant sei. Die Idee sei, das Grundstück eventuell als Verein zu haben, so dass jedem Interessierten die Möglichkeit bestehe, sich einbringen zu können. Dieser Verein müsse jedoch erst ins Leben gerufen werden. Vorzustellen sei, dass sich das Vorhaben dann nicht nur auf das Grundstück beziehe, sondern auch weiter geführt werden könne.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:05 Uhr.